



ベアーズだより

No.4



2024. 8. 1

梅雨も明け、眩しい太陽の日差しと共に夏がやってきましたね。暑い日が続いていますが、子どもたちは、汗をかきながらも元気いっぱい遊んでいます。今後も水遊びなど、夏ならではの遊びを楽しみながら、暑い夏を笑顔で過ごしていきたいと思います。



水あそびたのしいね♪



先日、今年度初めての水あそびを楽しみました。こぐま組とうさぎ組の子どもたちは、水に触れることに慣れており、噴水プールの中に入って全身で水を浴び、気持ちよさそうにしたり、バケツに水を汲んで自分や友だち、保育者の手や足にかけたりして、嬉しそうに遊ぶ姿がありました。りす組の子どもたちは、冷たい水や人工芝の感触に戸惑う姿もありましたが、すぐに慣れて、タライの水をパシャパシャと手で触って水の心地よさを味わっていました。今後も子どもたちの体調や気温をみながら、水あそびを楽しんだり、室内でも水あそびなどの感触遊びを取り入れたりしていきたいと思います。



七夕お楽しみ会をしたよ☆

7月5日（金）に七夕お楽しみ会を行いました。七夕の紙芝居をみんなで見たり、歌を歌ったり、七夕飾りの前で記念写真を撮ったりして、季節の行事に親しんでいきました。短冊に興味を持って見たり、紙芝居に星が出てくると、「きらきら！」と嬉しそうに伝えたりする子どもたちの姿があって、とても可愛かったです。



8月の予定

- ・8月 9日（金） 身体測定
- ・8月 21日（水） 誕生会
- ・8月 27日（火） 避難訓練



～おねがい～

爪が伸びていると、自分はもちろん、友だちを傷つけることにもつながります。特に水あそびをする時は肌がでていきますので、大変ですがこまめにチェックをお願いします。